

Editorial



Este nuevo número de la revista de Salud Pública, como los anteriores, es el fruto de muchos profesionales de la salud comprometidos con los retos y desafíos del presente, altruistas con sus saberes y experiencias y capaces de buscar saludablemente espacios de reflexión y debate, que contribuyan a enriquecer y renovar las exigencias para con la sociedad. Estas palabras, sin lugar a duda son de reconocimiento a los autores de los trabajos de hoy y de ayer, y seguramente a los de mañana, ya que nuestra revista es ese entrecruzamiento de ideas, de valores, de información, que expresa la pluralidad y la diversidad en un sentido amplio y explícito, de aquellos que contribuyen a mejorarla y enriquecerla cada vez. ^{3 /SP}

Muchas gracias a los autores.

Este nuevo número presenta diversidad en las temáticas e interdisciplinariedad en los abordajes, lo cual también nos ubica en el escenario imperativo de múltiples disciplinas que cultivan la salud pública, ya que considero que lo interdisciplinario promueve el reconocimiento de coherencias, facilita la identificación de diversas consecuencias, más allá de una lógica predominante, y estoy seguro que esto es bueno apuntalar.

Desde la Escuela de Salud Pública, a pesar de esforzarnos cada día por un objetivo nuevo, y cuyo balance es positivo, no alcanza todo el equilibrio que quisiéramos. Es por eso que siempre estamos dispuestos a continuar en la búsqueda de la excelencia, en contribuir a mejorar la justicia social, la salud, a mantener la investigación, a identificar nuevas tendencias, a reorganizar nuestro plan de acción. En verdad, esto es una invitación a continuar trabajando juntos.

Prof. Dr. Juan Carlos Estario